
猫を愛する秘密結社エリザベス２
 

さて，うちのビスケット君。

わが秘密結社の社員の方々に，祈っていただいたおかげで，無事，包帯も，エリザベスカラーも取れて元気になりました。
手術後の検査の結果は，腫瘍は悪性ではないということで，一同安心しております。
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そのビスケット君が元気になった８月下旬，今度は生後一ヶ月の三毛猫を預かることになりました。

ビスケット君は，猫エイズですので，うちで長く飼うこともできず，もらってくれる方を探す間，面倒をみることになったのです。

我が事務所の方は，既に何匹も飼っているということで，面倒をみることができなかったのですが，幸い横浜の方がもらってくれることに
なりました。
うちの家族は，それぞれ勝手にその子に名前を付けてよんでいました。ちなみに私はその可愛い鳴き声から，ミューミューと呼んでいまし
た。

ミューミューちゃんは，片手で抱けるほど小さく軽かったです。その後に，ビスケット君を抱くと，なんと重いことか。

ミューミューちゃんと別れる日が来ました。その寂しさに，また，しばらく毎日涙ぐんでおりました。
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弁護士　伊藤　明生

 

 

 

 

 

 

生涯低賃金・派遣なんてイヤだ！
 

  

  ９月２９日に臨時国会が始まり、労働者派遣法「改正」案が提出されました。前通常国会で審議にも入れず廃案となったものと同じも
のです。

  労働者派遣法は、１９８５年に専門１３業種について導入されてから、その適用範囲を拡大してきました。それでも、期間だけは制限
されて（原則１年、最長３年）臨時的なものに限る、との限定がついていました。

  しかし、今回の改正は、この期間制限を事実上なくすものです。

  製造業の職場で、不安定で低賃金の派遣労働がさらに蔓延することになります。
  諸外国では、派遣労働者にも均等待遇が適用されますが、それがない日本では、際限なく、派遣労働が広がってしまうのです。

  どうしても、今回の派遣法改悪は阻止しなければなりません。

https://saitamasogo.jp/archives/64698


  会期は１１月３０日まで。何とか頑張りましょう。

 

弁護士　髙木　太郎

 



 

労働法大改悪ﾁﾗｼ表(PDF)
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労働法大改悪ﾁﾗｼ裏(PDF)

季節の移ろいと体調の変化
  

  夏の暑さがやわらぎ、気がつけば秋の風が吹くようになりましたね。

 

  空は高く澄み渡り、蝉は次第に鳴りをひそめ、とんぼの群れや、虫の声が耳にとまるようになってきました。電車から見える風景では
稲が黄金に色づき、栗や梨、葡萄などが店頭を飾るようになりました。これからさらに、昼夜の温度差は大きくなり、木々は紅葉を始め、
次第に色づいた葉は散っていきます。

  日本の美しい秋、皆様、いかがお過ごしでしょうか？
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  僕は、体調を崩しかけています。

  僕の場合、これから体調を崩すかもしれないと気がつくのは、たいてい、特に理由がないにもかかわらず、なんだか機嫌が悪く、にこ
やかに過ごせていないことに気がついたときです。そして、たいてい、なんだか機嫌良く過ごせないなと感じるのは、季節の変わり目です。

  体調の悪化で、季節の移ろいを感じるなんて、あまりに残念ですね。

  秋の美しさを感じ、にこやかに過ごすためにも、まずは健康が一番です。皆様もぜひ、ご自愛なさってください。

・・・僕もなんとか、持ちこたえたいと思います。

 
 

弁護士　竹内　和正

 

 

 

「サン・ジャックへの道」
  

  過ごしやすい季節になってきました。
  思い切って遠くに旅行したいけれど、なかなかままならない・・・という人は多いですよね（私も含め）。
  そんな中、手に取ったDVDです。

「サン・ジャックへの道」（２００５年／フランス）http://urx.nu/c7ak
  キリスト教の聖地サンティアゴに巡礼の旅に出る一行の物語です。

https://saitamasogo.jp/archives/64674
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  いろいろな事情を抱えた人々が、フランスからスペインへ１５００㎞の道のりを、２ヶ月間ひたすら歩きます。
  遺産目当てに参加する３兄姉とか、イスラム教徒の青年とか、それぞれの個性のぶつかり合いが楽しいです。何より道中の美しい景色、
一緒に旅する者同士の不思議な連帯感など、旅ってそういうものだったなあ、と思い出させてくれます。

  それにしても・・・少しは旅行した気分になれるかと思って観たのですが、余計に行きたくなってしまいました。
 

弁護士　谷川　生子

 

夏休み
 

  最近、急に涼しくなってきて、もう夏も終わりだなとアンニュイな気分になります。

  さて、入所してから９か月、一心不乱に駆け抜けてきましたが、先月初めての休暇を取り、台湾に行ってきました。

  台湾は、過去に日本による統治を受けていたため、あちらこちらで日本の旧民家のような建物が残っています。
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画、J-POPなど、日本の文化がかなり普及しています。
  街中は、セブンイレブンとファミマであふれていますし、サンリオカフェなども人気のようでした。
  台北からの観光地としては、千と千尋の神隠しの舞台だともいわれている九分や、天燈上げがとてもロマンチックな十分、熱気あふれ
るナイトマーケットが有名です。

  また、食べ物は何でも安くて美味しい！特に感動したのはかき氷。日本のものと違って、ミルク含んだ水を凍らしているので、綿飴の
ようにふわふわで甘い氷でした。
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から晩まで動き回り、充実した夏休みを過ごせました。
  
  
  一つ後悔しているのは、地元の人が皆好んで食べている臭豆腐を食べなかったこと。
  あちこちで売っているのですが、それはそれは強烈な臭いを放っていて、どうしても無理でした･･･。
  あれ、美味しいんですかね？私は、納豆がいいです。

 
弁護士　南木　ゆう
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兜をかぶる
 

当事務所のホームページ作成メンバーで、新潟の高半という旅館にお邪魔して会議をしました。

この高半という旅館は雪国の宿と言われています。

その由来は、この高半の一室で、昭和9年から昭和12年にかけて、川端康成が雪国を執筆したことにあります。

旅館の中には、川端康成が雪国を執筆した部屋が当時のまま残されており、それはそれは大変素敵なお部屋なのですが、それだけではあり
ません。

兜が置いてあり、かぶらせてもらえるのです。

初めて兜をかぶりましたが、ずっしりと重みがあります。

昔の人がこんなに重い兜をかぶっていたことに驚きます。

機会がありましたら、ぜひ兜をかぶってみてください。

 

弁護士　月岡　朗
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京都からの梨
今朝、京都から、何の前ぶれもなく、突然、箱に入った梨が届きました。
大学時代の山岳部の友人からです。
３年ほど前にも、いきなり、京野菜がたくさん届いて驚いたことがありました。

 

 

 

 

 

 

京都からの前ぶれのない贈り物

日々いろいろなことがあり、この梨に、とても感謝しています。
私も、誰かに、前ぶれのない贈り物をしよう。
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弁護士　猪股　正

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２１世紀の中小企業支援
講演会のお知らせです。

２１世紀の中小企業支援～中小企業支援が社会貢献となる時代～

１．「人を大切にする経営とは何か？」～人を大切にする経営学会設立の意義～

http://saitamasogo.jp/wp-content/uploads/2014/08/DVC00410.jpg
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講師：坂本美司（法政大学大学院教授）
２．「中小企業経営者が求める弁護士像」～実践を踏まえた一考察～
講師：小野寺利孝（小野寺共同法律事務所）

日時：２０１４年９月２５日（木）１３：００開演、１６：１５閉演
場所：時事通信ホール２階（東京都中央区銀座５－１５－８）
参加費：弁護士3,000円（先着２００名）　一般　1,000円（先着１００名）
お問い合わせ：青葉総合法律事務所内
人を大切にする経営をサポートする弁護士ネットワーク事務局
TEL：03－3556－0031
Email：lawyers-net@aobasogo.jp

昨今、若者をモノのように使い捨てる会社、いわゆるブラック企業が社会問題化しており、弁護士有志の中でもブラック企業被害対策弁護
団などが結成され、ブラック企業で働く労働者の方の法的サポートにあたっています。
今回の試みは、それとは少し違った観点からの試みです。

すなわち、経営者に対して人を大切にする経営ができるように法的サポートをしていこう、それも待ちの姿勢ではなく、積極的にしていこ
う、普段は敵対することも多い社労士の方などとの協力体制も構築しよう、というものです。
今回の講演会を契機にして、「人を大切にする経営をサポートする弁護士ネットワーク」（大切ネット）が設立される予定ですが、今後、
全国的なネットワークを構築していくことを視野に入れております。
一般の方の参加も可能なので、ご興味ある方は、ぜひご参加下さい。

私も、中小企業の支援に弁護士がどのように関わっていけるのかということは一つの問題意識として、かねてより抱いていたところなので、
参加しようと思います。

弁護士　黒澤瑞希
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奨学金無料電話相談を実施しています！
 

埼玉奨学金問題ネットワークでは、月曜～金曜、午前９時～午後５時の時間帯で、
同ネットワーク所属の弁護士・司法書士による奨学金返済の無料電話相談を実施しています。

今年の４月から日本学生支援機構の返還猶予制度等の規則が変更になったものもありますので、
お困りの方は０４８－８６２－０８００（当事務所内）までお電話下さい。

※チラシはプロデザイナーの河木ふみ子さんに作成して頂きました。

弁護士　鴨田譲

https://saitamasogo.jp/archives/64571
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埼玉奨学金問題チラシ_0811_2

りんごの木
 

八ヶ岳山麓の八千穂高原にある「りんごやＳＵＤＡ」さん。
http://www.facebook.com/ringoya.suda　（Facebook）
http://yachiho-kogen.jp/challenge/ringo.html
昨年、白鳥さんに紹介していただき、所内のみんなのささやかな願いを込めて、
りんごの木のオーナーになりました。
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秋、箱いっぱいのりんごが届きました。

 

 

 

 

 

 

 

今年も、もうすぐ、りんごの木の季節です。

弁護士　猪　股　　正

 


